



CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- MEDIO AMBIENTE
- SALUD
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

ENTREGA DE LOS X PREMIOS SOLIDARIOS A LA IGUALDAD MDE 2020

La Asociación de Mujeres para el Diálogo y la Educación (MDE) que defiende el respeto de los Derechos Humanos, organiza la X edición de los Premios Solidarios a la Igualdad. El evento se emitirá en STREAMING.

Organiza: Asociación de Mujeres para el Diálogo y la Educación (MDE).

Fecha: 26.10.2020

Lugar: en línea.

Más información.

SEMINARIO WEB: TU USUARIO EN FUNDINGS & TENDERS

Seminario web, organizado por la Comisión Europea, a modo de orientación al usuario del portal oficial de convocatorias y fondos de los programas europeos oficiales. El seminario es impartido en inglés.

Organiza: Comisión Europea .

Fecha: no aplica

La oposición democrática de Bielorrusia, Premio Sájarov 2020

La oposición democrática de Bielorrusia ha sido galardonada con el Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia 2020



La oposición democrática en Bielorrusia

Galardonada con el Premio Sájarov 2020
por defender la democracia

Parlamento Europeo 2020 ©

El presidente del Parlamento Europeo, David Sassoli, comunicó a la Cámara el pasado 22 de octubre la decisión adoptada por la Conferencia de Presidentes, compuesta por el presidente y los líderes de los grupos políticos. El presidente felicitó a los representantes de la oposición bielorrusa por su valentía, resistencia y determinación destacando el que hayan permanecido firmes ante un adversario mucho más fuerte. También quiso enviar un mensaje de apoyo a los premiados y los animó a mantenerse fuertes y a no cesar en la lucha. La ceremonia de entrega del Premio Sájarov tendrá lugar el 16 de diciembre.

La oposición democrática de Bielorrusia está representada por el Consejo de Coordinación, una iniciativa de un grupo de mujeres valientes y de figuras políticas y de la sociedad civil. Bielorrusia está sumida en una crisis política desde las elecciones presidenciales del 9 de agosto, que provocaron una revuelta contra el régimen autoritario de Alexandr Lukashenko, seguida de la brutal represión de las manifestaciones por parte del régimen.

El Parlamento Europeo concede cada año el [Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia](#). Establecido en 1988, el galardón homenajea a personas y organizaciones que defienden los derechos humanos y las libertades fundamentales. Debe su nombre al físico soviético y disidente Andrei Sájarov y su dotación es de 50.000 euros.

[Lugar:](#) en línea.

[Más información.](#)

SEMINARIO DE INTRODUCCIÓN A LA UNIÓN EUROPEA

Formación en línea de la Universidad de Alicante sobre la Unión Europea a modo introductorio. Los vídeos explicativos abarcan los Estados miembros, la eurozona, la estructura institucional, etc.

[Organiza:](#) Universidad de Alicante

[Fecha:](#) no aplica.

[Lugar:](#) en línea

[Más información.](#)

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

BOLETÍN SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en vigor, a 25 de septiembre de 2020, en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

Puede consultar su publicación [aquí](#).

ASISTENCIA EN LA VERIFICACIÓN DE LA CONFORMIDAD DE LA APLICACIÓN DE LAS MEDIDAS LEGISLATIVAS NACIONALES DE LA DIRECTIVA (UE) 2019/944 SOBRE NORMAS COMUNES PARA EL MERCADO INTERIOR DE LA ELECTRICIDAD 2020/S 198-478791

La Comisión debe verificar la exhaustividad y conformidad de las medidas nacionales de transposición y ejecución con las disposiciones específicas de la Directiva refundida sobre electricidad para los 27 Estados miembros, tras la notificación de dichas medidas a la Comisión. Esta tarea de verificación se llevará a cabo en dos fases: a) un control a primera vista destinado a comprobar si todas las disposiciones de la Directiva se han transpuesto a los ordenamientos jurídicos nacionales de los Estados miembros, según sea necesario; b) un análisis jurídico de la conformidad de las medidas

El año pasado, el premio recayó en [Ilham Tohti](#), un economista uigur que lucha por los derechos de esta minoría en China. En [este](#) enlace puede encontrar más información sobre los galardonados y los finalistas.

ECONOMÍA Y FINANZAS

La Comisión Europea realiza la primera emisión de bonos sociales SURE de la UE

España será uno de los 17 países de la Unión que recibirá ayuda financiera con cargo al instrumento SURE para ayudar a proteger el empleo y a mantener a las personas en activo

La Comisión Europea ha procedido a una **primera emisión de bonos sociales por un valor de 17 000 millones EUR** en el marco del instrumento SURE de la UE para ayudar a proteger el empleo y mantener a los trabajadores en su puesto de trabajo. Se han emitido dos bonos diferentes, debiéndose **reembolsar 10 000 millones EUR en octubre de 2030 y 7 000 millones EUR en 2040**. Los inversores han mostrado un gran interés por este instrumento de elevada calificación, y la demanda de suscripción ha superado en más de 13 veces a la oferta, lo que se ha traducido en una remuneración favorable para ambos bonos.

Ambos bonos se emitieron en condiciones atractivas, que corresponden al gran interés suscitado. La remuneración del bono a 10 años se fijó en tres puntos básicos por encima del tipo de referencia «mid-swap». La remuneración del bono a 20 años se fijó en 14 puntos básicos por encima del tipo de referencia «mid-swap». Las primas de nueva emisión definitivas se han estimado en un punto básico y dos puntos básicos para el bono a 10 años y el bono a 20 años, respectivamente, siendo extremadamente limitados ambos valores habida cuenta de los importes emitidos.

Estas condiciones representan unas **condiciones de remuneración atractivas para la mayor emisión de obligaciones de la historia de la Comisión** y un inicio favorable para el programa SURE. Las condiciones en las que la Comisión toma prestados los fondos se repercuten directamente sobre los Estados miembros beneficiarios de los préstamos. Los bancos que han apoyado conjuntamente a la Comisión Europea en esta operación («joint bookrunners», coordinación conjunta de la emisión) son Barclays (IRL), BNP Paribas, Deutsche Bank, Nomura y UniCredit. Los fondos recaudados **se transferirán a los Estados miembros beneficiarios en forma de préstamos** para ayudarlos a cubrir los costes directamente relacionados con la financiación de los regímenes nacionales de reducción del tiempo de trabajo y medidas similares adoptadas en respuesta a la pandemia, así como algunas medidas relacionadas con la salud, especialmente en el lugar de trabajo, a fin de velar por un retorno seguro a una actividad económica normal.

La Comisión [anunció](#) a principios de este mes que emitiría la **totalidad de los bonos SURE** de la UE por un **importe máximo de 100 000 millones EUR como bonos sociales**, y adoptó un [marco de bonos sociales](#) evaluado de forma independiente. Por ahora, [17 Estados miembros recibirán ayuda financiera](#) con cargo al instrumento SURE para ayudar a proteger el empleo y a mantener a las personas en activo. Entre ellos, **España**, con una previsión de **21.300 mil millones de euros de ayuda en préstamos**. Toda la ayuda financiera se proporcionará en forma de **préstamos concedidos en condiciones favorables** por la UE a los Estados miembros.

MEDIO AMBIENTE

Consejo de Medio Ambiente

El pasado 23 de octubre se reunieron los ministros de medio ambiente de la Unión Europea

El Consejo de Medio Ambiente comenzó con un debate, en sesión pública, sobre la **Ley Europea del Clima**. La propuesta tiene como finalidad establecer en la legislación el objetivo de una UE climáticamente neutra de aquí a 2050, objetivo respaldado por el Consejo Europeo en diciembre de 2019. Tras el debate, el Consejo alcanzó un [acuerdo relativo a una orientación general parcial sobre la propuesta de Ley Europea del clima](#). En su posición, el Consejo destaca la importancia de promover tanto la equidad como la solidaridad entre los Estados miembros y la rentabilidad en la consecución del objetivo de neutralidad climática. La posición del Consejo es parcial porque todavía no especifica un objetivo actualizado de reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero para 2030, dado que es necesario seguir trabajando para que los Estados miembros lleguen a un acuerdo sobre esta cuestión.

nacionales de transposición y de aplicación con las disposiciones respectivas de la Directiva.

En la ejecución de esta doble tarea de verificación, la Comisión requiere la asistencia de un contratista externo.

Duración: 24 meses.

Plazo: 16.11.2020

Puede consultar el anuncio de licitación [aquí](#).

PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE REPARACIÓN Y DE MANTENIMIENTO DE LOS BIENES DE OBRA MENOR DE LOS EDIFICIOS DEL PARLAMENTO EUROPEO EN BRUSELAS 2020/S 199-481373

Prestación de servicios de reparación y de mantenimiento de los bienes de obra menor de los edificios del Parlamento Europeo en Bruselas.

Duración: 48 meses.

Plazo: 16.11.2020

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

ESPACIO EUROPEO DE COLABORACIÓN E INNOVACIÓN DE MUSEOS

La acción propuesta brindará la oportunidad a los museos de trabajar con socios creativos y tecnológicos, así como entre ellos, a través de pequeños proyectos experimentales, para aplicar tecnologías digitales a un área seleccionada de trabajo o actividades, de una manera innovadora.

Duración: no aplica.

Plazo: 12.01.2021

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

Por la tarde, en sesión pública, el Consejo adoptó unas [Conclusiones relativas a la Estrategia de la UE sobre Biodiversidad para 2030](#), que proporcionan orientaciones políticas respecto de la aplicación de la Estrategia de la UE sobre Biodiversidad para 2030. Los Estados miembros se mostraron profundamente preocupados por la tasa mundial de pérdida de biodiversidad y reconocieron la necesidad de intensificar los esfuerzos haciendo frente a los factores directos e indirectos de la pérdida de biodiversidad y naturaleza, como la sobreexplotación de los recursos naturales, el cambio climático, la contaminación, las especies exóticas invasoras y los usos del suelo y del mar. El Consejo destacó que la protección, conservación y recuperación de la biodiversidad y unos ecosistemas sanos y que funcionen adecuadamente contribuirán a impulsar nuestra resiliencia y a evitar la aparición y propagación de nuevas enfermedades.

SALUD

Coronavirus: 150 ventiladores médicos enviados a Chequia en el marco del Mecanismo de Protección Civil de la UE rescEU

Chequia recibirá esta ayuda urgente para luchar contra el aumento de casos de coronavirus a través del Mecanismo de Protección Civil de la UE

Tras una solicitud de asistencia por parte de Chequia, la UE ha enviado de forma inmediata un **primer lote de 30 ventiladores de rescEU, Mecanismo de Protección Civil de la UE**. Este lote forma parte de la reserva europea común de equipos médicos establecida a principios de este año para ayudar a los países afectados por la pandemia de coronavirus.

Tras este anuncio por parte de la presidenta de la Comisión von der Leyen, Austria y los Países Bajos también han respondido a la solicitud de asistencia de Chequia a través del Mecanismo rescEU. Con 15 ventiladores de Austria, 105 de los Países Bajos y los 30 anunciados por la Comisión, se responde plenamente a la solicitud de **150 ventiladores** por parte de Chequia. Austria también ha ofrecido **30 dispositivos de oxigenoterapia** nasal de alto flujo.

Chequia se enfrenta a una de las situaciones más difíciles de Europa en este momento. El número de casos de coronavirus está aumentando rápidamente y necesita equipos médicos para tratar a los pacientes en los hospitales. El Centro de Coordinación de Respuesta a Emergencias de la UE está en contacto constante con las autoridades checas y en los próximos días se podrá canalizar más ayuda de la UE a través del Mecanismo de Protección Civil de la UE, procedente de los Estados miembros. Con el fin de dar tiempo a los Estados miembros para evaluar su capacidad de respuesta y teniendo en cuenta la gravedad de la situación en la República Checa, la UE ha iniciado de forma proactiva el despliegue de la reserva médica rescEU.

La capacidad de rescEU puede incluir diferentes tipos de equipos médicos, como máscaras protectoras o ventiladores médicos utilizados en cuidados intensivos, y se repone constantemente. La reserva está alojada en varios Estados miembros que son responsables de adquirir el equipo. La Comisión Europea financia el 100% de los activos, incluido el almacenamiento y el transporte. Actualmente, **6 países de la UE almacenan las reservas rescEU:** Dinamarca, Alemania, Grecia, Hungría, Suecia y Rumanía.

Anteriormente durante la pandemia, a través del Mecanismo de Protección Civil la Comisión movilizó Equipos Médicos Europeos para Italia compuestos por enfermeras y médicos, ayudó a enviar desinfectantes, mascarillas y ventiladores en toda Europa, así como a repatriar a más de 80.000 ciudadanos de la UE en vuelos financiados por la UE.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

Una universidad belga de Flandes busca socios para la convocatoria «*Transnational Learning Networks*» del Fondo Social Europeo.

Fecha límite para presentar solicitudes: diciembre de 2020.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en las siguientes páginas web oficiales de la Comisión Europea y de la Junta de Andalucía:

[Comisión Europea: coronavirus](#)

[Junta de Andalucía: coronavirus](#)